

INTERGÉNÉRATION

POUR LE PLAISIR DES ÉLÈVES ET DES SÉNIORS

Huit adhérents de l'Opad, l'association des seniors dijonnais, proposent régulièrement des spectacles de marionnettes dans les écoles de la ville. Une rencontre entre les générations, émouvante et marrante.

Au milieu de la salle de motricité de l'école Champs Perdrix, transformée en salle de spectacle, trône un petit théâtre, appelé castelet, et une vingtaine de marionnettes. Ces décors ont été fabriqués en 2009 par François Lallemand, 94 ans aujourd'hui, qui a fait son retour sur les bancs de l'école ce matin-là pour s'asseoir à côté des enfants et assister au spectacle offert par des membres de l'Opad. Une visite émouvante pour la troupe de marionnettistes amateurs. « *Nous perpéтуons ce qu'a créé François Lallemand. Il était conteur et aujourd'hui, même très malade, il est venu rire avec les enfants et s'émerveiller devant notre spectacle* », explique Jacques Rouy.

Un instant de bonheur partagé

Les enfants, scolarisés en grande section de maternelle, CP et CE1, apprécient ces moments avec les seniors de l'Opad qui revisitent des contes bien connus comme *Roule galette* ce jour-là. Goundoba, 5 ans, se « *rappelle de la galette dont les yeux bougent* » mais ce qu'elle préfère, c'est « *Cendrillon* » – le second spectacle proposé – « *parce qu'elle est trop belle* ». Léany, 5 ans, exprime la même idée en rajoutant que ça lui a fait « *plaisir de voir ce spectacle et d'avoir du chocolat offert par le vieux monsieur* ». Christine Balme, directrice de l'école maternelle explique que les enfants se sont préparés en amont, en répétant certaines ritournelles et en chantant. « *Nos élèves sont très actifs avant, pendant et après le spectacle* », se félicite l'enseignante. Les huit seniors formant la troupe des marionnettistes de l'Opad ont eux aussi le sourire jusqu'aux oreilles. « *C'est génial d'entendre les enfants réagir. Parfois ils nous interpellent et nous avons même du mal à reprendre le cours du spectacle tellement ils dialoguent avec nos marionnettes* », explique Catherine. « *À chaque fois que l'on vient ici c'est extraordinaire* », résume Lise. Une bouffée de jeunesse pour la petite troupe de seniors qui a déjà joué depuis le début de l'année dans les écoles Clémenceau et Champollion. En avril, ils rendront visite aux élèves de l'école Buffon, et à ceux des établissements Lallemand et Colette au mois de mai.

